
 

 

 

 

 

 

 

 

紫陽花の咲き誇る季節になり、梅雨入りのお知らせが各地に届くようになりました。気温差の激しい日が

続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。体調管理に気を付けて夏を迎えたいですね。 

６月９日（金）に第2回実行委員会が開催されましたので、各委員会より報告いたします。 
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先日は、第 51 回駒岡小学校運動会に、多くの皆様のご参会をいただき、ありがとうございました。

あわせて、当日までのご協力に感謝申し上げます。 

今年度は、工事の関係で秋には校庭が使用できなくなるため、春の運動会とさせていただきました。

入学・進級してから７週間という中で、子どもたちは当日に向けて一生懸命取り組みました。また、

５・６年生は「係活動」という形で運営にも参加し、準備や当日の自分の仕事を通して、高学年としての

頼もしい姿を見せてくれました。みんなのために全力で声を出す応援団の姿に「自分も高学年になったら

応援団になりたい！」「来年は応援団長になりたい！」と思った子どもも多かったのではないでしょうか。 

同じクラスの中に赤組の子と白組の子がいたことで、閉会式が終わってクラスで集合したときに、

赤組の子が「白組、おめでとう！」と、ごく自然に声をかける姿も見られ、駒っ子の心の育ちを感じました。

子どもたちは一つ行事を終えるごとに、一回り大きく成長していきます。その成長のために、職員一丸と

なって、今後も子どもたちを支えてまいりたいと思います。 

各ご家庭の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

                 

 

 

 

天気の変化が多い時期ですが、元気に登校する子どもたちを見ると、とてもほほえましく感じます。 

 先月の運動会も無事に終わり、6月からは駒岡フェスティバル開催に向けての話合いを進めています。

楽しい時間となるよう、今年度なりにできることを考えていきたいと思っております。 

 

本部より 

校長先生より 

令和 5年６月 実行委員会 

駒岡小学校 PTAだより 
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昨年度はたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。本年度も引き続き、ベルマーク活動を

よろしくお願いいたします。また、校内美化活動として、９月から各クラスにお花をお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

「こまおか 130号 職員・役員紹介号」を６月に発行しました。ぜひ、ご覧ください。 

 

 

                    

 

 

 

 

「給食白衣洗濯についての注意とお願い」のお手紙を配付しました。カーテン洗濯ボランティア、

大掃除ボランティアへのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

スクールゾーン対策協議会に向けて、アンケートのご協力ありがとうございました。 

 

保健委員会より 

校外委員会より 

広報委員会より 

学年委員会より 


